
智行理财网
期货有没有持仓费(期货有没有持仓费和收益)

在期货交易的过程中，会出现手续费。这个手续费是期货公司收取的一部分，还有
大部分是交易所收取的。

不定期制
定持仓返还政策，
是他们用来促进市场的平稳运行的一
个手段。
2022年1月7日，交易所政策方面，手续费返还形式虽略有差异，但也大多是根据
期货公司的持仓数量为基准，每月评估日均持仓数量，对达标的进行返还。期货公
司为了盈利，结合自身情况，品种的收益，推动交易，发展多种策略。

持仓返还，是一个政策利好，但是也就说明过分依赖政策，但是短时间内，这个政
策还是不会变的，所以还是有着一定的盈利空间。

根据持仓资金量是在多少，然后按一定的利息返还在你的账户上，如果做对冲，损
失的只是一些手续费而已，但利息是很高的，通常是银行的两到三倍，也是一个很
好的理财方式。
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